

Rechaza oposición venezolana invitación de Nicolás Maduro al diálogo en sede del gobierno



La Habana, 4 dic (RHC) La oposición de Venezuela rechazó la invitación del presidente Nicolás Maduro a una reunión esta semana en el Palacio de Miraflores, e insiste en una intervención extranjera disfrazada de ayuda humanitaria.

El titular de la Asamblea Nacional en desacato, Julio Borges, fue el portavoz de la refutación a la cita con el primer mandatario venezolano, con la justificación de que su interés no es atender invitaciones.

Borges cuestionó la negativa de Maduro de autorizar la entrada de tropas extranjeras al país sudamericano.

El presidente del órgano legislativo también afirmó que solo irá a la sede del gobierno tras las elecciones presidenciales del dos MIL 18, tras dar por sentada una victoria o toma del poder de los ultraderechistas en esos comicios.

La víspera, Nicolás Maduro invitó a los integrantes de la oposición a reunirse en la sede del gobierno, para revisar los seis puntos consensuados en la mesa de diálogo desarrollada el primero y dos de

diciembre en Santo Domingo, la capital de República Dominicana. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/149250-rechaza-oposicion-venezolana-invitation-de-nicolas-maduro-al-dialogo-en-sede-del-gobierno>



Radio Habana Cuba